

布施公民館だより NO.134

2022年5月号

# ぜにほう

発行：布施公民館 TEL 0855-84-0651  
 IP 050-5207-5600  
 〒696-0401 邑南町布施 496

## 地域学校開催 in 山野草の楽園



4月24日（日）ぜにほう学校（地域学校）が山野草の楽園で行われました。地区内の子どもたちや銭宝山野草の会の皆さんなど30人の方が参加され、自然観察やエビネの植え替えを行い自分の名前を書いた札を立てました。あわせて昨年のぜにほう学校で、植えたイロハモミジやヤマザクラなども見て回りその成長を確認しました。特に植え替えをした子どもたちには自分が植えたエビネの成長をしっかりと見守ってほしいです。

予告

### 自然体験活動 “今年も釣るよ！親子で魚釣り”

日にち：令和4年6月18日（土）

場所：八色石集落大谷川

共催：銭宝塾

対象：布施地区、高原地区内にすんでいる保育園児・小学生とその保護者。詳細は別途案内します

えっと釣るけえ



## 人権教育研修会「私の大切なもの」



4月25日(月)いきいきサロンの皆さんを中心に人権教育研修会を行い、25名の方が参加されました。美郷町の山口明彦さんを講師にお迎えし、テーマは「決断のランキング大切なもの」を参加型のワークショップで学びました。参加者は頭と身体を使った体験を通じて、気づきや共感などお互いに意見を出し合うことで、違いを認めながら学びを深めていました。時折会場内に弾んだ会話と笑い声が聞こえました。

\*ワークショップとは体験型の講座のことを言います。

## 文化祭

### 予告

公民館の自主教室である「折り紙教室」の作品や地域の皆さんの手芸・工芸品・習字などの腕自慢や作品自慢を募集します。文化展として作品の展示を10月29日～11月13日まで展示する予定です。興味のある方、出展してみようと思われる方は是非公民館にお声がけください。また、11月6日には文化祭を行います。詳細については今後発行予定の9月号の公民館だよりをご覧ください。

春	花	風	一
夏	鳥	林	期
秋	島	火	一
冬	風	山	会

### 邑南町公民館連絡協議会より 平和学習会のお知らせ

ウクライナ問題から反戦平和を考えます。  
令和4年6月10日 19時～  
場所は田所公民館です。  
詳細は公民館にあるチラシをご覧ください。

ありがとう  
ございました

フレッシュ円さんより公民館へタオルをたくさんいただきました。  
ありがとうございました

# 銭宝自治会総会を終えて

R4. 5. 15

銭宝自治会長 松島尚志

初夏のそよ風の中で、順調に農作業等を行っておられる昨今と拝察いたします。そろそろ疲れがたまってくる頃ではないかと思えます。健康に留意しながら農作業を続けましょう。



さて、そんな農繁期ではありましたが、本日（15日）、自治会総会を行いました。役員4名の外、42名の会員の皆さんの

参加と13名の方の委任状を得て、予定していた議事の審議をしていただき、次のような報告事項をお繋ぎしました。

議 事	報 告
① 令和3年度事業活動報告	○地区別戦略実行委員会の活動について
② 令和3年度収支決算報告・監査報告	○交通安全協会邑南町支部布施分会の活動・役員について
③ 令和4年度事業活動計画案	○近隣自治会との連携による県道仁摩邑南線荻原工区の早期完成の陳情について
④ 令和4年度収支予算案	○銭宝自治会での町行政と島根大学との共同研究について
⑤ 会長・監事の任期満了に伴う選任	

自治会規約では、会長の任期は2年ですが、前年度までの任期においては、コロナ禍の関係もあり、会長として十分な活動ができませんでした。また、自治会の活動・組織の改革が途半ばであると感じております。この2点から、再度会長を務めさせていただくように、総会に提案し、ご参会の皆様を選任させていただきました。改めまして、就任のご挨拶をいたします。会員の皆さんの安心安全を基盤に、自治会内の各種団体との連携、近隣自治会・行政等との連携を強化する方策を企画及び実施していきたいと思えます。また、継続課題としております「会員の皆さんの満足度を高めながら持続可能な自治会体制をどう作っていくか」を、自治会・公民館及び関係団体と協議しながら進めていきたいと思えます。会員の皆様のご理解とご協力をいただき、自治会活動の運営を行ってまいりたいと思えます。会員の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

# 元気はつらつ銭宝の里 5・6月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
5月 15 銭宝自治会総会	16 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	17 燃えるごみ	18 容器包装紙	19	20 燃えるごみ	21
22	23 容器包装プラ	24 燃えるごみ	25 ペットボトル サロン田屋(八色石)	26 カン・ビン・古紙類・ 不燃ごみ 地区別戦略総務部会	27 燃えるごみ 軽スポーツを楽しむ会	28
29	30 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	31 燃えるごみ	6月 1 容器包装紙	2	3 燃えるごみ	4
5	6 容器包装プラ	7 燃えるごみ	8 ペットボトル サロン田屋(八色石)	9	10 燃えるごみ	11
12	13 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	14 燃えるごみ	15 容器包装紙	16	17 燃えるごみ	18 親子で魚釣り

## \*\*\*雅子の部屋\*\*\*

皆さん、こんにちは。事務員の三上です♪ 先日、図書館本館(田所)へ行ってきました。私は玄関まわりに咲いているスズランを見つけ、ちむどんどん(ドキドキ・わくわく)しました。すごく小さくて、鈴なりに群生していて、私の目まで丸く輝いてしまいました。ついでに花言葉を調べてみると・・・他国ではスズランの花が春の訪れの象徴になっていることから、「再び幸せが訪れる」と書いてあり元気をもらいました。皆さんにも幸あれ🍀今回のテーマは「最近のカラスタら!」です。田んぼ作業をする上で楽しみなのが、おやつだと思えます。話に聞くと被害が何件もあり、戸が開いていれば家の中まで入って取っていくそうです。ひどいですね! 我が家もあんばんを用意していたのですが、いつの間にか袋だけの姿になっていたのが意気消沈。いくら小さいからと言って5個全部持っていかなくても☺皆さん気を付けましょう。

### 【みほりんのひとりごと】

布施地区の小笠原家から矢上地区の小笠原家へ春野菜や花の苗がやって来ました。なんだか不思議な縁を感じます。苗は順調に大きくなっています。今年のメインは「ズッキーニ」です。「ズッキーニ」はウリ科カボチャの仲間です。なんと!初めて作ります。2種類植えましたのでたくさんできる予定です。美味しいズッキーニの食べ方を知っておられる方・・・是非教えてください。お礼は「ズッキーニ」かな?